

"Mi viaje visual", una ventana a la belleza de Aguascalientes en la Galería Urbana de la UAA



FOTONOTA 001

La Galería Urbana de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presenta una exposición que promete capturar el corazón de los espectadores: "Mi viaje visual: un recorrido por la búsqueda de la belleza", del fotógrafo hidrocálido Fernando Macías Romo.

Esta muestra, que está en exhibición en Av. Universidad casi esquina con Av. Guadalupe González, reúne 22 fotografías que exaltan los paisajes y atardeceres de Aguascalientes. Cada imagen es un reflejo del talento y la sensibilidad artística de su autor.

Fernando, egresado de la carrera de Comunicación Medios Masivos en la UAA, descubrió su vocación

por la fotografía desde temprana edad. A lo largo de su carrera, ha logrado exponer su obra en diversas partes del mundo.

La UAA invita a la sociedad a disfrutar de esta experiencia visual única, la cual no solo es una celebración de la fotografía, sino también un homenaje al talento local.

—000— Ciudad Universitaria 08 de enero 2025